



PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE ELECTIVE

du Samedi 9 novembre 2024 à la salle des fêtes de Panazol

Sur les 111 adhérents, 63 étaient présents + 8 pouvoirs, soit 71 votants.

Le quorum étant atteint, l'AG a pu débuter à 15 h 15.

Le président Alain Geoffre a remercié tous les membres et ses invités : Laurent Chassat, adjoint au sport et vie associative ; Jean Pierre Gaugiran conseiller délégué à l'organisation de la vie associative et Driss Chahboune, responsable des sports et vie associative de la ville pour leurs présences, a excusé J.M. Roy, vérificateur aux comptes à l'ASP et Fabien Doucet, maire de Panazol et vice-président de Limoges Métropole, pour raisons personnelles.

Après avoir demandé une minute de silence en hommage aux inondations mortelles en Espagne et plus particulièrement une pensée pour les habitants de Picanya, ville à proximité de Valence jumelée avec Panazol, le président a présenté l'ordre du jour, fait validé le PV de l'AG 2023 puis présenté son rapport moral :

*« Pour cette année 2024 nous ne pouvons nous satisfaire de l'ensemble des résultats sportifs, je la qualifierais donc d'« **année MOYENNE** ». Il y a eu certes quelques satisfactions mais aussi quelques déceptions. Je laisserais à Cédric MECHEKHAR pour le JEU PROVENCAL et à Sébastien DENIS pour la PETANQUE le soin de vous présenter dans le détail les performances et contre-performances, sachant que notre équipe engagée en Coupe de France 2024-2025 est toujours en lice et affrontera au 7^e Tour Argentat au Boulodrome de Tulle le lundi 11 novembre, à 11 h, après avoir éliminé Châteauroux au tour précédent. Bonne Chance à eux.*

Bravo à tous les joueurs et surtout merci à tous les responsables d'équipes et coachs qui ont su et pu gérer toutes les rencontres malgré les conditions parfois difficiles principalement dues à un manque de terrains couverts en période hivernale à se partager entre les 2 clubs de Panazol et exceptionnellement cette année s'adapter en septembre à un nouveau planning à cause des travaux de sécurisation du bâtiment de la Ferme du Bois des Biches. Merci à M. le Maire d'avoir pris le problème très rapidement en période de vacances, l'obligeant à piloter l'étude et la réalisation des travaux. A noter aussi l'excellent travail accompli par les artisans.

Notre club se porte toujours très bien sur le plan administratif, financier, mais aussi sur le plan sportif avec pas moins de 17 équipes engagées sur les Championnats et Coupes par équipes de club. »

Dans son allocution, le président a remercié :

- la municipalité pour ses aides matérielles (prêt de salles, de minibus . . .) et financières (subventions) ;
- tous les joueurs des équipes CRC, JP et Vétérans pour leurs participations complémentaires aux aides de l'association lors de leur déplacement hors département ;
- tous les membres du Comité Directeur pour leur disponibilité, leur compétence et leur implication dans la gestion du club tout au long de l'année, plus particulièrement Patrick Brugeaud, fidèle trésorier depuis 2013, qui lui aussi a décidé de passer la main, sans oublier l'ensemble des membres du CD87

Il a aussi souligné et mis en avant toutes les aides financières que le club apporte à ses compétiteurs (aides aux déplacements hors département, aux réceptions à domicile, aux animations festives, prise en charge complète aux inscriptions individuelles des championnats, des équipes de club aux championnats et coupes). Sans oublier le budget exceptionnel pour la nouvelle tenue sportive 2023 (10 000 €) dans le cadre des 40 ans du club.

Ensuite ont suivi les autres rapports :

Le Rapport administratif par le secrétaire qui a fait apparaître :

- une légère hausse des effectifs , soit 111 licenciés avec une moyenne d'âge stable à 61 ans ;
- une absence de jeunes et encore trop peu de féminines.

Le Rapport financier par le trésorier qui mentionnait :

- l'état comptable au 3 novembre 2024 (Recettes : 23 650 € / Dépenses : 22 328 € / Solde : 1 322 €) ;
- la fin de l'exercice 2024 (au 31 décembre) avec un résultat prévisionnel de 1 650 € ;
- le fond de trésorerie pour les imprévus, les futurs investissements et les aides diverses : 7 800 € ;
- la valorisation de l'implication des bénévoles à hauteur de 10 000 € ;
- la valorisation des stocks et du matériel à hauteur de 9 000 €.

Le rapport du vérificateur aux comptes qui a donné quitus à l'Assemblée pour la bonne tenue des comptes.

Ce rapport a été approuvé par celle-ci (le Livre de Compte étant à la disposition des membres).

Les rapports des autres activités (Communication, Sportif, Section Jeunes, animations internes . . .).

Elections du Comité Directeur pour le mandat 2025-2028 :

Il y avait 12 candidats pour 12 postes à pourvoir conformément aux statuts (entre 6 et 12) : DENIS Sébastien / MAURILLON Michel / MAURILLON Christine / DENIS Chloé / MARGNOUX Magali / DERSOIR Gérard / SAULNIER Thierry / FLETOUT Jean-Marie / GUERTON Jean-Baptiste / DENIS Sylvie / JOURDE Christian / MASLIER Ludovic
Vu que le nombre n'était pas > à 12, **Les 12 candidats ont été élus.**

Le nouveau Comité Directeur a proposé **Thierry SAULNIER** comme président. La proposition a été approuvée à l'unanimité par l'Assemblée Générale. Afin de pouvoir ré-affilier le club très rapidement à la FFPJP, le nouveau président a présenté le futur bureau, à savoir :

Président : Thierry SAULNIER, Secrétaire : Christian JOURDE, Trésorier : Jean-Baptiste GUERTON

Le Président Alain Geoffre a passé la parole à Laurent Chassat qui a félicité l'ensemble des membres par leur présence, les dirigeants pour leurs travaux et la bonne tenue de cette AG. Il s'est excusé pour les dérangements occasionnés par les travaux de sécurisation du bâtiment à la Ferme du Bois des Biches.

En attendant la réunion des présidents de Clubs du CD87, le Président a communiqué quelques infos, présenté les projets pour 2025. Puis le trésorier a présenté les tarifs et le budget pour 2025 qui a été approuvé à l'unanimité.

A titre personnel, vu ses problèmes de santé, Alain Geoffre a regretté ne pas avoir pu faire avancer correctement quelques actions qui avaient été programmées et de ne pas avoir pu être plus présent auprès des équipes lors des compétitions.

C'est avec une certaine émotion qu'après 45 ans de vie associative, 30 ans de présidence de club, de comité départemental, de Ligue dans d'autres sports et 16 ans de présidence à l'ASPanazol Pétanque qu'il a décidé de tourner définitivement la page.

Malgré que tout n'a pas été parfait, il a déclaré éprouver un sentiment du devoir accompli et aussi avoir la conviction que le club, qui est maintenant sur rail, devrait pouvoir assurer sereinement sa pérennité vu la mobilisation des bénévoles, notamment le nombre de candidats à l'élection pour le prochain mandat.

Le président a clôturé l'AG en remerciant tous les participants présents pour leur attention, leur a souhaité de bonnes fêtes de fin d'année et les a invités à passer au vin d'honneur offert par le club.

Le 14 novembre 2024, le secrétaire et le président

PS : Ce PV et la présentation des rapports sont consultables sur le Site internet du Club.